

Voilà les amis en ce début d'année la triste information de la disparition d'un ami qui vivait dans la discrétion au Québec mais dont l'oeuvre rayonnera dans le temps.

Je vous considère tous comme très important et souhaite que chacun de vous dans la sphère de ses relation fera le suivi pour que cet artiste de talent puisse bénéficier de votre aura tout comme lui nous a laissé le sien.

À tous mes condoléances

À la lecture de cette nouvelle il y eut soudain un peu plus de brume dans le paysage...

Je suis doublement touché par la disparition de **Gaston**. car je l'appréciais et respectais beaucoup son oeuvre.

Je sympathise avec toute sa famille, ses amis et aussi ses collectionneurs qui ont reconnu, compris et acquis de son vivant ses travaux et son talent.

Une autre de mes pensées va à **Denis Beauchamps** son agent qui avant tous les autres à senti, ensuite aidé, stimulé et rassuré **Gaston** pour lui permettre en quiétude de pouvoir s'exprimer à son rythme afin qu'il puisse donner la pleine mesure de son talent artistique.

Il laissera au **Québec** et au **Canada** ainsi qu'a d'autres qui le découvriront plus tard une très belle page de l'histoire de **l'art de Nos Pays**. Il nous laisse par la qualité de ses coups de pinceaux la concrétisation artistique matérielle et spirituelle de son passage sur terre.

Cette Terre que **lui aussi** aura choisi pour vivre sa liberté. Mais **Gaston** aura aussi réussi à lui offrir son dernier soupir...

Maintenant qu'il a rejoint tout ce qu'il a peint **Regardez mieux !** Vous pourrez voir que cet hiver et les prochaines saisons;

la nature aura encore un peu plus d'éclat !

En toute amitiés Roland Palmaerts

NB: Si pour moi quelqu'un veut lire ces quelques mots cela me ferait plaisir ... et à lui aussi je pense.